

Männerchor Hanauerland

Toll, wenn man so gefragt ist

Schon morgen Abend, 20.00 Uhr, treten wir beim „Herbstfest“ der „Concordia“ in der Hans-Weber-Halle in Rheinau-Linx auf. „Dä Hämme“ wird das Programm eröffnen. Vor der Pause schmettern wir 5 Lieder und singen beim 2. Auftritt vom Hämme das Badnerlied kräftig mit. Vielleicht lassen wir uns dann noch zu einem Spontanauftritt hinreisen. Ein herzliches Dankeschön den „Schlepperfreunden“ Holzhausen, dass wir uns im Museum einsigen können. Und am Sonntag drauf, den 27. Oktober kommt ein weiteres Highlight: Wir singen um 17.00 Uhr, beim „Zauber der Musik“ in der Kirche „St. Anna“ in Ottenhöfen und musizieren dabei erstmalig 4 Stücke gemeinsam mit dem großen Orchester der Philharmonie Baden-Baden. Ob wir dieser Herausforderung gewachsen sind? Am Samstag zuvor, den 26. Oktober aber lehnen wir uns genüsslich zurück und genießen um 18.30 Uhr, das Jahreskonzert des Chor „achorat“ in der Kirche in Gamshurst. Sehen wir uns?